



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/26854

18/01/2018

70933

**AUTOR/A:** ANGULO ROMERO, María Teresa (GP)

#### **RESPUESTA:**

En relación con la pregunta de referencia, cabe informar a Su Señoría que el Proyecto Biomonitorización en Adolescentes (BEA) forma parte de las tareas encomendadas por el Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medioambiente al Instituto de Salud Carlos III, a través de su Centro Nacional de Sanidad Ambiental y está co-financiado por ambos. El proyecto, que es de ámbito nacional, se ha realizado en 10 ciudades distribuidas por la geografía española y persigue los siguientes objetivos:

- Proporcionar información sobre niveles de exposición de determinados contaminantes ambientales de interés en salud pública en un sector de la población adolescente española (voluntarios de 14-15 años de ambos sexos).
- Estudiar la asociación existente entre los niveles de exposición encontrados y posibles fuentes de exposición.
- Evaluar las posibles diferencias geográficas encontradas entre las diez ciudades objeto de estudio, en relación con la exposición de la población adolescente.
- Contribuir al establecimiento de medidas o iniciativas útiles para la protección de la salud y del medio ambiente.

Madrid, 02 de marzo de 2018